



Julieta Ramirez confirmó sus aspiraciones por una posible reelección

La legisladora federal comentó que aún está analizando sus aspiraciones debido a que el partido Morena aún no define la convocatoria para las candidaturas.



La diputada federal por el segundo distrito en Baja California, destapó sus intenciones de buscar una candidatura para las próximas elecciones de 2024, analizando buscar una candidatura para un cargo de legislatura federal, lo que podría implicar una reelección.

Después de estar presentes en una entrega de apoyos en Mexicali, capital del Estado, la diputada federal comentó que aún está analizando sus aspiraciones pues Morena aún no define la convocatoria para las candidaturas, lo cual estará sujeta a los lineamientos de paridad de género que comparta el INE.

No obstante, aunque ahora la legisladora Julieta Ramírez dice aspirar por la reelección de su diputación, se habla de que en realidad busca formar parte del Senado de la república en 2024, al grado que en Tijuana ya existen bardas con su nombre.

[Julieta Ramirez confirmó sus aspiraciones por una posible reelección \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)